

Bürger kämpfen für Tempolimit

Von [Martina David-Wenk](#)

Fr, 30. Oktober 2020

Steinen | 1

Initiative in Hüsingen.

(dw). Eine weitere Initiative, die für Tempo 30 in Hüsingens Adelhauser Straße kämpft, soll schon 45 Unterschriften gesammelt haben. In der jüngsten Ortschaftsratsitzung warben deren Vertreter für ihr Ansinnen und rannten damit bei anwesenden Gemeinde- und Ortschaftsräten offene Türen ein. Frank Blüss verteilte einen Brief, den die Interessengemeinschaft Hüsingen an den Fachbereich Verkehr des Landratsamtes in Lörrach geschickt hat. Darin setzte die IG dem Fachbereich bis zum 15. November eine Frist für eine Stellungnahme.

Die Straße, die den Steinener Teilort am Dinkelberg durchquert, ist an der schmalsten Stellen gerade einmal 4,92 Meter breit. Sie sei durch landwirtschaftliche Maschinen, Busse, Lastwagen und den Individualverkehr stark belastet, argumentiert die Interessengemeinschaft. Für Kinder auf dem Weg zum Schulbus oder für ältere Leute bedeute der Verkehr eine Gefahr. Autos und Lastwagen seien außerdem mit einer viel zu hohen Geschwindigkeit unterwegs, wie nicht nur die jüngsten Radarkontrollen 2019/ 2020 gezeigt hätten. Mit der Antwort des Fachbereichs Verkehr, es sei ja noch nichts passiert, will sich die IG nicht zufriedengeben. Ortsvorsteher Jürgen Schäfer sicherte den Bürgerinnen und Bürgern seine Unterschrift zu und auch Gemeinderat Rudi Steck freute sich über die Initiative der Interessengemeinschaft. Bei der jüngsten Anstrengung, hier die Geschwindigkeit zu begrenzen, habe er ein unterstützendes Engagement der Hüisinger Bürger vermisst.

Ressort: [Steinen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 30. Oktober 2020:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare (1)

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)**Joachim Amend**

27 seit 15. Mär 2018

Guten Morgen Bürgerinnen und Bürger von Hüsingen,

herzlichen Glückwunsch zur Gründung der IG Tempo 30 Hüsingen.

Ein längst überfälliger Schritt, auch gegen die icht mehr nachvollziehbare Verkehrspolitik von Landratsamt und Landrätin.

Bleiben Sie dran e, es lohnt sich. Und bleiben Sie offen für Gespräche mit allen Parteien - ohne sich von einzelnen vor deren "Interessenkarren" spannen zu lassen. Demokratie lebt von engagierten Bürgern
